

Inicio > Generales > Ecopetrol y Petrobras socializaron en Santa Marta resultados del proyecto Sirius, el...

Ecopetrol y Petrobras socializaron en Santa Marta resultados del proyecto Sirius, el mayor descubrimiento de gas de Colombia

diciembre 9, 2024



diarioliberaltd.co
Audio original [Ver perfil](#)

RICARDO COSTA
Gerente Petrobras

[Ver más en Instagram](#)

8 Me gusta
diarioliberaltd.co

#DiarioLaLibertad Ecopetrol y Petrobras socializaron en Santa Marta los resultados del proyecto Sirius, el mayor descubrimiento de gas de Colombia.

Este megaproyecto incrementará en un 200% las reservas de este recurso en el territorio nacional. El gerente de Petrobras, Ricardo Costa, destacó que la fase de explotación de Sirius no generará afectaciones ambientales.

Añade un comentario...

Ecopetrol y Petrobras socializaron en Santa Marta los resultados del proyecto Sirius, el mayor descubrimiento de gas de Colombia.

Este megaproyecto incrementará en un 200% las reservas de este recurso en el territorio nacional.

El gerente de Petrobras, Ricardo Costa, destacó que la fase de explotación de Sirius no generará afectaciones ambientales.

Costa agregó que permitirá desarrollar proyectos por encima de los 2 billones, con el potencial de duplicar las reservas y tener un incremento del 200%

«Nuestra producción representa la mitad del mercado de Colombia», indicó.



Artículo anterior

«Ya es hora de ver resultados»: Char a la Policía

Artículo siguiente

Entrega del Centro de Vida para el adulto mayor en Guamal

Últimas Noticias



Real Cartagena acudiría al TAS para que se dispute repechaje

Redacción1 La Libertad - diciembre 9, 2024

Tras la votación que sostuvo en asamblea con los demás clubes y en la que estuvieron presentes representantes de la Dimayor, el club Real...



Petro no descartó la posibilidad de asistir a la posesión de Maduro

Redacción1 La Libertad - diciembre 9, 2024

La tarde de este lunes, la Cámara de Representantes aprobó una proposición del congresista Jorge Rodrigo Tovar, en la que se solicita al presidente...



Fabio Ochoa, excapo del Cartel de Medellín, llegaría a Colombia en los próximos días

Redacción1 La Libertad - diciembre 9, 2024

Tras lograr un acuerdo con el gobierno los Estados Unidos, Fabio Ochoa, excapo del Cartel de Medellín, regresaría a Colombia en los próximos días. El...



Sofia Vergara, nominada al Globo de Oro por Griselda

Redacción1 La Libertad - diciembre 9, 2024

Sofia Vergara, la reconocida actriz barranquillera, ha sido nominada al Globo de Oro como mejor actriz por su interpretación en Griselda, la producción de...



XII Cumbre Cumbiambra: cuando la palabra se hizo cumbia

Redacción1 La Libertad - diciembre 9, 2024

En el marco de la Feria Internacional del Libro de Barranquilla, la XII Cumbre Cumbiambra presenta el foro «Pensando la Cumbia: cuando la palabra...

Más Leídas



Real Cartagena acudiría al TAS para que se dispute repechaje

Redacción1 La Libertad - diciembre 9, 2024

Tras la votación que sostuvo en asamblea con los demás clubes y en la que estuvieron presentes representantes de la Dimayor, el club Real...



Petro no descartó la posibilidad de asistir a la posesión de Maduro

Redacción1 La Libertad - diciembre 9, 2024

La tarde de este lunes, la Cámara de Representantes aprobó una proposición del congresista Jorge Rodrigo Tovar, en la que se solicita al presidente...



Fabio Ochoa, excapo del Cartel de Medellín, llegaría a Colombia en los próximos días

Redacción1 La Libertad - diciembre 9, 2024

Tras lograr un acuerdo con el gobierno los Estados Unidos, Fabio Ochoa, excapo del Cartel de Medellín, regresaría a Colombia en los próximos días. El...

[Cargar más >](#)



Generales
Real Cartagena acudiría al TAS para que se dispute repechaje



Generales
Petro no descartó la posibilidad de asistir a la posesión de Maduro



Generales
Fabio Ochoa, excapo del Cartel de Medellín, llegaría a Colombia en los próximos días



Generales
Sofía Vergara, nominada al Globo de Oro por Griselda



Generales
Salia de su casa cuando fue atracado y asesinado Por Redacción Judicial



Generales
A peatón lo arrolló y mató un taxi en La Manga



LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblibertad@gmail.com

[Política de Privacidad](#)

Te recomendamos leer:



Real Cartagena acudiría al TAS para que se dispute repechaje

diciembre 9, 2024



Petro no descartó la posibilidad de asistir a la posesión de...

diciembre 9, 2024